
　例年であれば4月後半から5月の連休にかけてドライブに出かけていたのですが今年は4/12～

お花見ドライブスタートとなりました。満開となった桜川の桜のトンネルを通ると、普段無口な方からも

「綺麗だの～」との声が聞こえてきていました。「コロナが良くなったら合浦公園にも行きたいね。」と話され

る方もおりました。来年は合浦公園でのお花見も計画出来たら良いなぁと思っています。

　連休が明けコロナも5類に移行したということで合浦公園まで足を延ばし藤狩りへ出掛けました。

藤の花とつつじが綺麗に咲いていました。これまではささえ周辺の散歩が多かったのですが久しぶりに

ちょっと長めの外出も出来、喜んでいただけたかなと思っております。藤狩りは現在進行形となっており、

天気を見ながら今後も出掛ける予定となっています。

今年もプランター等始めました。4月から暖かな日が続い

たので早めに始動しました。が、5月に入り寒い日が続い

た為、早めの始動が若干裏目に出ているかもしれません。

グループホーム合浦が 今は色々と対策をしておりますが…

完成しました!! 次回以降もお知らせできると良いのですが…　つづく

皆で協力して盛り上げ

て行きたいと思います。

宜しくお願いします!!

施設に関する苦情・相談はいつでも受け付けております。

受付担当者：生活相談員　佐々木早苗

ささえ便り
令和5年5月24日（水）

理　念

　高齢者が楽しく尊厳のある生き生きとした暮らしをささえます。

　地域と共に歩み、地域の社会福祉の担い手として、すべての人がしあわせを感じることが

　できるように社会貢献に努めます。
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園芸部部長!!


